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管理運営業務を委託しているみんなの賑わい交流拠点コンパス

令和４年に開催された水郷佐原あやめパークのあやめ祭り

こども家庭センター（市役所１階）
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議案第35号　工事請負契約の締結について（香取市立小見川中央小学校屋内運動場長寿命化改修工事）

議案第25号　香取市国民健康保険条例の一部を改正する条例の制定について

屋内運動場の改修工事
請負契約を締結

出産育児一時金の支給総額を増額

平成19年に耐震補強工事、平成27年に天井等の落下を防ぐ防災機能強
化工事を行いました。

国の関係法令が改正され、令和5年2月1日に公布されました。予算については、改正前の金額により計上しておりま
すので、令和5年度の執行状況に応じて補正等の対応が必要となります。
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小見川中央小学校屋内運動場については、建設からこれまでにどのよう
な改修工事をしてきたか。

出産育児一時金の増額による予算への影響は。
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Q

議案第34号　工事請負契約の締結について（香取市280MHz帯デジタル防災無線システム整備工事）

防災行政無線を
デジタル方式に更新

聞こえにくい地域を最小限にするため、スピーカー音量、方向を調整する
ほか、多様な情報配信手段について、検討しながら進めていきます。

A

開局後に放送が聞こえにくい地域への対応は。Q

デジタル方式に更新される防災行政無線

小見川中央小学校屋内運動場

こんなことが
決まりました！
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　3月6日から8日までの3日間、予算審査特別委員会
を開催し、令和5年度の予算を審査しました。審査の結
果、当初予算は全て原案のとおり可決しました。

「みんなのお金」の
使い道をチェック！

コンパスのテナント料金と床面積の状況は。

千葉銀行は店舗以外の部分を含め、年間2,071万8,409
円、床面積609.17㎡、カフェの芝山農園は42万2,832
円、床面積9.94㎡となり、別途光熱水費をテナント事業
者へ請求しています。また、社会福祉協議会は使用許可
として、共益費相当分以外の使用料は免除としています。
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コンパスの
管理運営業務を委託

予算審査

1

水郷佐原あやめパーク管理運営費について、昨年、あや
めの生育状況が不良であったが、その原因は。

子育て世代包括支援センター運営事業について、事業費
969万円減の要因は。

すべての原因は判明していませんが、主な原因は植替え
作業の遅れがあり、生育が悪くなったのではないかと考
えられます。植替え作業等の経験不足ということで、令
和5年度は、専門家の意見なども入れながら作業を行う
ように指導しております。

重層的支援体制整備事業が開始されるに当たり、母子保
健型の利用者支援事業の会計年度任用職員の報酬等を重
層的支援体制整備事業に移行させたこと、また、妊娠届
出者の減少により妊婦の健康診査と新生児の聴覚スク
リーニング検査の対象者が減少していることが要因です。
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水郷佐原観光協会が
管理運営業務を行う

令和５年４月１日より
こども家庭センターに
名称変更（旧子育て世代包括支援センター）

予算審査
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予算審査
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予算審査特別委員会 令和5年3月定例会
（2月20日～ 3月17日/会期26日）

かとり市議会だより No.69かとり市議会だより No.69 23


